

Hallo zusammen!

Voici quelques nouvelles de Werlte. Nous voilà depuis jeudi soir chez nos hôtes et le temps passe très vite, comme dans un vol, diraient les Allemands.

Vendredi, après les mots de bienvenue de M. Thöle, directeur du Gymnasium Werlte, les élèves ont pu découvrir l'établissement et la ville à travers des rallyes qui avaient été organisés par les correspondants allemands.

Le week-end s'est pour tous bien déroulé et les élèves français étaient tous enchantés de l'accueil qui leur a été réservé dans les familles. Ils se sont retrouvés pour faire différentes activités : sortie sur la mer du Nord, visite de la ville de Brême avec sa statue des animaux musiciens du conte des frères Grimm, lasergame, visite au glacier de Werlte qui est très apprécié, piscine, shopping et diverses autres activités

Lundi, les élèves ont assisté au cours avec leur correspondant et pu constater les nombreuses différences qui existent entre le système scolaire français et allemand. Ils ont été étonnés de voir que les élèves travaillent dans une large mesure sur tablette.

Aujourd'hui, nous avons fait une excursion à pied à travers les marais du

Hümmling d'où on extrait encore de la tourbe. L'air frais a revigoré les élèves et soudé les groupes de correspondants. Après deux heures de marche, nous sommes arrivés au château de Clemenswerth où une guide nous a présenté ce petit bijou de l'architecture baroque du nord de l'Europe. La visite s'est terminée par un copieux pique-nique préparé par les familles des correspondants dans une salle d'un des pavillons du château.

Les après-midi - les cours s'arrêtant vers 13h30 - sont consacrés à des sorties et activités en groupes, à un temps passé en famille qui est l'occasion d'apprécier un autre mode de vie.

Demain, nous mettrons le cap vers la ville d'Oldenburg et aurons certainement beaucoup de choses à vous raconter.

Schöne Grüße aus Werlte



